



Herzlich willkommen hießen die Geschäftsführer der Berger Werke in Memmingen, Ottobeuren, Wertach und Ummendorf ihre insgesamt 29 neuen Auszubildenden am 1. September.

Ausgebildet werden Industriekaufleute, Zerspanungsmechaniker/-innen, Industriemechaniker/-innen, Fachkräfte für Lagerlogistik, Fachkräfte für Metalltechnik, Elektroniker/-innen, Informatikkaufleute sowie Maschinen- und Anlagenführer. Ebenso durften wir wieder einen neuen dualen Studenten begrüßen.

Wir freuen uns besonders, dass die Berger Gruppe multikulturell ist und junge Menschen aus insgesamt 7 Ländern ausbilden darf. Ausbildung hat bei Berger seit jeher einen hohen Stellenwert, denn die jungen Auszubildenden sind die qualifizierten Fachkräfte von morgen!

Wir wünschen unseren Auszubildenden einen guten Start, viel Spaß, Geduld und Freude am neuen Beruf.

Besuchen Sie unsere neue Website ab 1. Oktober –  
[www.aberger.de](http://www.aberger.de).

